
12 月 13 日（火）金沢ニューグランドホテル銀扇

において、第 1499 回通常例会が開催されました。

冒頭、松尾会長の挨拶では、大垣 LC合同フットサ

ル交流会を無事に終えてホッとしていると述べら

れ、本日のメンバースピーチの演題にある仮想通貨

について以前に自身が取引を始めようと思ったが、

思い留まり後悔していると話されました。

続いて今開催されているサッカーワールドカップ

の話題として、ヨーロッパの方では盛り上がってい

るように感じるが、知人の話しでは開催国のカター

ルでは LGBTや人種問題などを抱えて盛り上がりに

欠けており、実際に行ってみないとわからないこと

が多々あると感想を述べられました。最後に 2021
年のノンフィクション本屋大賞を受賞した「海をあ

げる」という書籍に触れられ、辺野古の埋め立ての

ように湘南や富士五湖が埋め立てられたら自分達で

はどうしようもない気持ちを伝えたいという話の内

容を紹介されました。

次に LCIF1000 ド

ル基金の寄付者と

して、紺谷 L.（欠

席） 久保 L. 前

田 L.の 3 名の方々

にアワードの授与

が行われました。

続いて松尾会長から次期キャビネットの紹介があ

り、順序としてはパーク LCが引き受けるべきとこ

ろを当クラブに依頼され、次期の副ゾーンチェアパ

ーソンとして桑島 L.が選出されたことを報告されま

した。また、キャビネットの兼

六 LCからの依頼で地区アラー

ト委員長に堀岡 L. 地区記念ゴ

ルフ大会の委員長に内山 L.がそ

れぞれ選出され、桑島 L.からは

支援協力をとのご挨拶をいただ

きました。

その後各委員長からの報告と続き、その報告事項の

中で姉妹提携委員長の堀岡 L.からは 11 月 26 日

（土）快晴の下に開催された大垣 LC合同フットサ

ル交流会についての事業報告がされ、各チーム三試

合の総当たり戦で、金沢が 9 対 1 で断トツの圧勝で

成功裏に終わったことや、更には 12 月 3 日（土）

石川県内のゾーンチェアパーソン、会長、アラート

委員 60 名が集まりアラートセミナーが開催され、平

時のコミュニケーションの大切さを確認できたと報

告がありました。

その後食事を挟んでメンバースピーチとして宮田吉

弘 L.より『仮想通貨について』と題してざっくばら

んにお話をいただきました。

お話しの内容は、以下のとおりです。

①暗号資産とは一体何か

②代表的な暗号資産と取引総

額について

③おすすめの仮想通貨と取引

所について

④暗号資産大手 FTXの経営

破綻について

⑤国内取引業者を通じた取引

について

⑥税法上の損益と取引をどのように算出するのか、

具体的な所得の計算について

メンバーの中にも数名取引をされている方が数名い

らっしゃいましたが、法定通貨ではない暗号資産に

ついては詐欺や悪質商法が増えているようで注意が

必要なようです。一度お話をお聞きしただけでは理

解し難い内容でしたが、触らぬ神に祟りなしでしょ

うか。

宮田吉弘 L.有難うござい

ました。

◇アクティビティ便り◇ 

ほほえみフェスタ------------------------------------------- 
１１月２６日（土）金沢市総合体育館において、

障害者の方々を対象

にした 第 31 回ほほ

えみフェスタが開催

されました。 

わがクラブは入り口に

おいての受付及び検温を

担当いたしました。会場

内では開会式の後、それ

ぞれの種目で力のこもっ

た競技が繰り広げられ、参加者全員が有意義な一日

を過ごされたかと思います。
（スポーツコミュニティー委員会）

大垣 LC 合同フットサル交流会-------------------------- 
１１月２６日（土）ドゥ ウイッシュ太陽が丘に

おいて、U-10 大垣 LC合同フットサル合同交流会が

開催されました。好天に

恵まれ大垣、金沢の子供

たちが日ごろの練習の成

果を存分に発揮され、１

０歳以下の子供たちとは

思えぬ素晴らしい試合が

展開されました。試合の

合間に食事をとっていた

だく中で、割烹たけし協

力のもと、めった汁や焼き肉を振る舞い、子供たち

の笑顔が絶えない一日でした。来年は大垣開催の予

定です。 （姉妹提携委員会）
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